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第7回加東市公募美術展を開催

　2月6日から10日まで、滝野図書館で加東市公募美術展を開催しました。5部門の応募
総数は409作品で、入選作品175点を展示しました。各部門の受賞者は次のみなさんです。
（奨励賞は市内在住の方のみ掲載：敬称略）
【日本画の部】最優秀賞：河合旦子（神戸市北区）優秀賞：喜多川ふじ子（明石市）、
中上泰三（姫路市）、大庭敏（稲美町）【洋画の部】最優秀賞：森岡彰子（加古川市）
優秀賞：藤原順一（姫路市）、三方斌彦（加古川市）、坂口千鶴（小野市）奨励賞：竹
内保（曽我）、竹内しげる（曽我）、小藪佳苗（上鴨川）、福田秀行（梶原）【彫刻・工芸
の部】最優秀賞：仲田軍兵（西脇市）優秀賞：岡本利子（北野）、岡本一彦（北野）、
田垣充功（豊岡市）奨励賞：冨士原博美（河高）、伊藤義樹（黒谷）【書の部】最優秀
賞：大久保三代子（高岡）優秀賞：岸本ちとせ（永福）、竹内千代美（加西市）、井上
佐代子（山国）奨励賞：久保陽子（吉井）【写真の部】最優秀賞：横山正伸（西脇市）
優秀賞：篠原巌（西脇市）、吉田勇（三木市）、前田康房（小野市）奨励賞：森本猛
（上中）、末広一五郎（下滝野）、藤井紀夫（上中）、黒﨑詳子（上滝野）

　市では、地域防災力の強化に積極的に取り組ん
でいます。このたび、消防車両5台を更新し、2月
10日に各分団への引渡し式を行いました。
　今回、車両等が更新されたのは、奥、吉馬、下鴨
川、平木特設、掎鹿谷の各分団。安田市長から各
地区区長らに鍵が手渡された後、代表して吉馬区
長・髙瀬俊介さんがお礼の言葉を述べられました。
　また、引渡しを受けた消防団員らは、新車両等
の使い方について、メーカーからの説明に熱心に
耳を傾けておられました。

消防車両5台を更新

魅力ある消防団づくりに向けて

　県立北はりま特別支援学校高等部1年生の岸本詩音さん（吉井）が、昨年末
に県立美術館で行われた「第8回･みんなのアート展」（県特別支援学校等作品
展）で、神戸市長賞に選ばれました。
　岸本さんは、小さい頃から絵が好きで、平成18年に国土交通省の「森と湖の
ある風景画コンクール」で銅賞のほか、市こども絵画公募展で7年連続入賞な
ど、多数の受賞歴があります。
　入賞作品は、広告の紙で筒を作って紙を詰め、友人をイメージしてサインペ
ンで顔や頭髪を描き、張り付けた「相棒」（50号）。中学校2年生の頃から作り始
め、うち1体を修学旅行や体育祭にいつも連れ歩き、寝るのも一緒ということ
から、この題名にしたとのことです。

第8回・みんなのアート展で神戸市長賞

「加東市総合計画・後期基本計画（案）」の答申を受けました

　1月12日に北野
コミセンで、北野
クッキング教室の
みなさんが「留学
生のみなさんとの
クッキング教室＆
交流会」を開催。
　兵庫教育大学に
通う中国からの留
学生と一緒に日本
料理を作り、日本
式の作法で食事をしながら団欒を楽しまれたほか、折り
紙などを通じてふれあいと交流を深められました。

食事と団欒で国際交流

　「加東市総合計画・後期基本計画」は、市の最上位
計画として、平成25年度から5年間の市のまちづくり
の指針となるものです。策定にあたっては、市民代表
や学識経験者16人からなる「加東市総合計画審議会」
に諮問（平成24年10月11日）していましたが、4回の
審議会とパブリックコメントを経て、計画案がまとま
りました。
　2月8日には、審議会の原田智仁会長（兵庫教育大学
教授）と髙瀬俊介副会長（市区長会長）が安田市長を
訪問。取りまとめた「総合計画・後期基本計画（案）」
を答申し、計画に基づいたまちづくりの着実・的確な
推進について要請されました。

　2月8日に社公民館で、北播磨地域5市１町の若手消
防団員による意見交換会が行われました。
　北播消防協議会が毎年開催しているもので、各市町
から3人ずつの計18人が出席。消防団活動を通じて日
頃感じていることなど、「より魅力ある消防団づく
り」のための意見交換が行われました。

第９回かとうオープン室内アーチェリー大会結果
2 月 3日開催、滝野総合公園体育館（敬称略）

部　門 氏　名 所　属
一般男子
一般女子
大学男子
大学女子
高校男子
高校女子
中学男子
中学女子
コンパウンド
ＢＢ

藤 井 康 史
梅 島 弘 子
山 本 　 淳
又 江 史 子
新 井 寛 己
三 島 紗 佳
山邑祥次朗
小 林 彩 乃
古 川 慎 一
高 田 敏 明

たきのＡＣ
ＮＯＡＨ
同志社大
甲南女子大
甲南高
甲南女子高
甲南中
甲南女子中
ＫＡＣ
淡路島ＡＣ

　小紫和宏さん（東京都）から、「故郷の
活性化に貢献したい」と、現金１万円を
寄附いただきました。

ありがとうございますありがとうございます

　市民病院へ、ノー
トパソコン、プロジェ
クター、デジタルカ
メラ、メモリーカー
ド各 1ヶ（計 149,100
円相当）を寄贈いた
だきました。

■加東ライオンズクラブ

■兵庫教育大学大学院
　平成24年度修了生一同

　修了記念として、
社・福田幼稚園に
図書30冊（50,000円
相当）を寄贈いただ
きました。

【ふるさと納税】

ありがとうございます

市長に答申する原田会長（中）と髙瀬副会長（左）


